



楽しい行事や新しい活動など、身近な情報をお寄せください。また、各学校では、スポーツ・文化芸能などで受賞した児童、生徒を募っています。通学している学校へご報告ください。

※情報は、取材日時点のものです。

秘書広報課（千代田庁舎）

かすみがうらフェスタで花火打ち上げ

11月17日、歩崎公園でかすみがうらフェスタを開催しました。会場には地元食材を使用したグルメなどを提供するキッチンカーが数多く出店し、爽やかな秋晴れの中、多くの来場者で賑わいました。

夕方からはあゆみ祭りの振り替えとして花火の打ち上げも行い、来場者は思い思いの場所でグルメを堪能しながら「花火がとても綺麗!」「素敵」と夜空を見上げ、食欲の秋の思い出を分かち合いました。



永年の労と功績をたたえ表彰

永年にわたり、市政の発展にご尽力をいただきました8人の皆さんに表彰(功労表彰)を行いました。

11月8日、千代田庁舎で開催した表彰式には、4人の方が出席されました。受彰者を代表して中島和彦さんから「受彰者一同、身に余る光栄であり、感謝申し上げます。本日の表彰を大きな励みとして、微力ではございますが、市政発展のために尽くして参ります」と感謝の言葉が述べられました。

受彰者 ※順不同・敬称略	功績(在職年数)
なかしま かずひこ 中島 和彦	教育委員会委員 (17年間)
つかもと かつお 塚本 勝男	農業委員 (20年間)
かいとう いさお 海東 功	農業委員 (12年間)
ひさまつ ひろよし 久松 弘叔	農業委員 (9年間)
とみた ひでお 富田 英夫	統計調査員 (20年間)
さかい としひこ 酒井 寿彦	統計調査員 (13年間)
よしだ ともみ 吉田 智美	統計調査員 (11年間)
さか せつお 坂 節男	統計調査員 (10年間)



受彰者代表・中島和彦さん



霞ヶ浦中学校生徒 (再生した古民家 (客間) にて)

霞ヶ浦中学校と勝田第二中学校の生徒が職場体験を通じて交流

10月30日、県内職場体験校外学習プログラムを通じて、市内にある京旺株式会社で、霞ヶ浦中学校とひたちなか市立勝田第二中学校の生徒が交流しました。生徒は同社が再生した古民家を活用したイベントを企画する実習などを体験し、参加した霞ヶ浦中学校の生徒は「さまざまな意見やアイデアを聞いて勉強になった。今日経験したことを大切に、夢に向かって頑張りたい」と語ってくれました。



オレンジリボンたすきリレーに参加

11月1日、「子どもを守ろう! オレンジリボンたすきリレー 2024」が県内で開催されました。このリレーは児童虐待防止の象徴であるオレンジリボンをたすきに見立て、各中継地点でつないでいくものです。一人でも多くの方に児童虐待防止について関心を持ってほしいという想いを託し、本市もたすきをつなぎました。市は引き続き、子どもの虐待防止のため関係機関と連携し、早期発見と早期対応に努めていきます。

中学校バレーボール 茨城選抜メンバーに土師碧莉さんが選ばれました

12月に大阪府で開催される、第38回全国都道府県対抗中学バレーボール大会の茨城選抜メンバーで、霞ヶ浦中学校3年生の土師碧莉さんが、10月31日に市長を表敬訪問しました。土師さんは守備の要として、広い視野でゲームをコントロールし、チームを支えています。土師さんは「高校でもバレーは続けたい。自分のできることを一生懸命やって、チームに貢献できるように頑張りたい」と意気込みを語ってくれました。



市内学校給食の食材として JA 水郷つくばかられんこん無償提供

11月5日、JA 水郷つくばから地元で栽培しているれんこんが無償提供されました。れんこんは市内小・中・義務教育学校の給食の食材として 304kg 提供され、11月18日の「根菜さんぴら」など計4日分の献立で使用しました。また、霞ヶ浦北小学校・下稻吉東小学校ではJA 水郷つくばの職員による出前授業が実施され、児童生徒たちにとって地元食材への関心をさらに深めるきっかけとなりました。

